
生徒会プロローグ(１１月第３週) 
令和６年１１月１８日（月） 

 いよいよ生徒会選挙が近づいてきました。立候補者のポスターが貼ってあったり、朝の挨拶運動、政見放送が始ま

っていたりすると思います。ぜひ、立候補者の公約や今行っている運動を注目してください。また、公開討論会が今

年もあります。いろいろな議題で立候補者のことを 1 番知れるものになっています。このようなたくさんの活動を通

して誰が生徒会役員としてふさわしいのか考えてみてください。 

 

令和６年１１月１９日（火） 

今日がおそらく私のラストプロローグになると思います。私は 1 年生の 11 月に生徒会に入って以降約 2 年間プロ

ローグを書いてきたということになりますが、そんなに長い時間プロローグと生活を過ごしていたということに対し

てあまり実感がわきません。私は、最初の方は長文を書くことに対して苦手意識を持っていたのですが、なれてくる

ことによって伝えたいこととか、皆さんに知識を披露したいことを文章中に落とし込めるようになってきました。や

っとプロローグになれてきたこの時期にプロローグがかけなくなってしまうことは大変さびしいですし、悲しいです。

私のつたないプロローグを最後まで聞いてくれてありがとうございました。 

 

令和６年１１月２０日（水） 

最近寒さが厳しくなってきました。登校の様子を見ていると手袋やマフラーをしているひとも増えてきています。

寒さ対策をしっかりとして定期テストにそなえられるといいと思います。話は変わりますが、明日はついに「生徒会

選挙」が行われます。今までたくさん準備してきた立候補の皆さんは、自分の全力が出せるように頑張ってください。

応援しています。そして投票をする皆さんは討論会を真剣に見られると良いと思います。未来の東中のために立候補

者の皆さん頑張ってください。 

 

令和６年１１月２１日（木） 

今日の５・6 時間目は、公開討論会が行われます。その後、令和 7 年度の生徒会役員を選ぶ生徒会選挙が行われま

す。今年は 1 年生から生徒副会長候補が 7 名、2 年生からは生徒会長候補 7 名の計 14 名が令和 7 年度の生徒会役員に

立候補してくれました。今日の討論会をするに当たり、僕から一つだけ、守ってほしいことがあります。それは、今

まで選挙管理委員、3 年生の生徒会役員そして 14 名の立候補者は、この討論会のために全力で取り組んできました。

ですので、今日の討論会は浮かれた気持ちでなく、真剣な態度で臨んでください。東中の未来がかかった大事な選挙

です。皆さんの力で新しい東中を作り上げていきましょう。 

 

令和６年１１月２２日（金） 

昨日の生徒会選挙、公開討論会へのご協力ありがとうございました。私は、会長・副会長が誰になっても東中を任

せられると思います。なぜなら、昨日の討論を聞いて、この人たちなら未来の東中を託しても大丈夫だと感じたから

です。緊張している中で、自分の意見を発表し、考えを深めるということはとても難しいです。それをこなした立候

補者の皆さんは本当に偉大だと思います。この後、政見放送で、生徒会長、生徒副会長は発表されます。その前に、

私から立候補者の皆さんに伝えたいことがあります。皆さんは、この選挙活動を通して確実にレベルアップしていま

す。立候補をして、挑戦をした経験は､決して無駄ではないということを感じてほしいです。 

 

 


